
 
 

                         
 
 
 
Ata da Vigésima Sexta Sessão Ordinária 
do Segundo Período Legislativo da 
Câmara Municipal de Cabo Frio, 
realizada no dia 16(dezesseis) de 
novembro do ano de 2021(dois mil e 
vinte e um). ---------------------------------------                                    

Às dez horas do dia 16(dezesseis) de novembro do ano de 2021(dois mil e vinte 
e um) sob a Presidência do Vereador Miguel Alencar e com a ocupação “ad hoc” 
da Primeira Secretaria pelo Vereador Luis Geraldo Simas de Azevedo, reuniu-
se Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além desses, 
responderam a chamada regimental os seguintes Vereadores: Adeir Novaes, 
Alexandra dos Santos Codeço, Alexandre Marques Cordeiro, Caroline Midori da 
Costa Silva, Douglas Serafim Felizardo, Felipe Monteiro da Silveira Pires, Jean 
Carlos Corrêa Estevão, Joao Roberto de Jesus da Silva, Josias Rocha Medeiros, 
Leonardo Mendes de Abrantes, Miguel Fornaciari Alencar, Rodolfo Aguiar de 
Faria, Thiago Vasconcelos Leite Pinheiro, Vanderson de Sant’ana Rodrigues, 
Vinícius Caetano Corrêa. Havendo número regimental o Senhor Presidente 
declarou aberta a 0179ª (CENTÉSIMA SETUAGÉSIMA NONA) SESSÃO 
ORDINÁRIA DA 16ª (DÉCIMA SEXTA) LEGISLATURA (2021 - 2024) - 2º 
PERÍODO (01/08/2021 À 31/12/2021) DE 16 DE NOVEMBRO DE 2021 em 
nome de Deus. A seguir foi lida e aprovada a seguinte Ata: ATA DO DIA 
16/11/2021. Cumprido o rito regimental o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 
Primeiro Secretário a leitura do EXPEDIENTE que constou do seguinte: EM 
CONFORMIDADE COM O ART. 71, ITEM 1 DO REGIMENTO INTERNO: 
LEITURA E APRECIAÇÃO DA ATA: 16/11/2021; PROJETO DE LEI: 
0439/2021 - LEONARDO MENDES DE ABRANTES, DISPÕE SOBRE A 
RESERVA DE VAGAS DE ESTÁGIO DE NÍVEL SUPERIOR EM ÓRGÃOS OU 
ENTIDADES  DA  ADMINISTRAÇÃO  PÚBLICA  PARA  PESSOAS  COM  
IDADE  IGUAL  OU SUPERIOR A SESSENTA ANOS; PROJETO DE LEI: 
0441/2021 - FELIPE MONTEIRO DA SILVEIRA PIRES, FICA INSTITUÍDA A 
DATA DE 12 DE NOVEMBRO PARA O DIA MUNICIPAL DO HIP-HOP; 
PROJETO DE LEI: 0445/2021 - JOSIAS ROCHA MEDEIROS, INSTITUI A 
CAMPANHA JULHO SEM PLÁSTICO, OBJETIVANDO O MOVIMENTO 
MUNDIAL PELA CONSCIENTIZAÇÃO DA REDUÇÃO DO USO DO PLÁSTICO; 
PROJETO DE LEI: 0446/2021 - LEONARDO MENDES DE ABRANTES, CRIA 
O PROGRAMA CONTÍNUO DE DIAGNÓSTICO E TRATAMENTO DA 
DEPRESSÃO PÓS-PARTO, NA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE SAÚDE DE 
CABO FRIO; PROJETO DE LEI: 0456/2021 - DOUGLAS SERAFIM 
FELIZARDO, PROÍBE  A  COBRANÇA  DE  MULTAS  OU  TAXAS  ABUSIVAS  
AOS  CONSUMIDORES  PELO EXTRAVIO OU DANIFICAÇÃO DE COMANDA, 
CARTÃO DE CONSUMO OU CONGÊNERE; PROJETO DE LEI: 0457/2021 - 
DOUGLAS SERAFIM FELIZARDO, DISPÕE  SOBRE  A  DISTRIBUIÇÃO  
GRATUITA  DE  FRALDAS  DESCARTÁVEIS  INFANTIS  E GERIÁTRICAS NO 
MUNICÍPIO DE CABO FRIO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; 
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REQUERIMENTO: 0252/2021 - ALEXANDRE MARQUES CORDEIRO, 
REQUER  À  AUTOVIAÇÃO  SALINEIRA  A  AMPLIAÇÃO  DO  HORÁRIO  DAS  
LINHAS  QUE FAZEM O TRAJETO PARA O BAIRRO PERÓ; 
REQUERIMENTO: 0253/2021 - MIGUEL ALENCAR, REQUER OUTORGA DE 
MOÇÃO DE APLAUSOS À LIGA INDEPENDENTE DAS ESCOLAS DE SAMBA 
DE CABO FRIO PELOS SEUS 20 ANOS DE FUNDAÇÃO, CELEBRADOS NO 
DIA 10 DE JANEIRO  DE  2021,  E  POR  SUA  CONTRIBUIÇÃO  HISTÓRICA  
E  CULTURAL  EM  PROL  DA CIDADE DE CABO FRIO; REQUERIMENTO: 
0254/2021 - JOÃO ROBERTO DE JESUS DA SILVA, REQUER  
INFORMAÇÕES  SOBRE  ASFALTAMENTO  E  SANEAMENTO  BÁSICO,  DAS  
983 RUAS, DOS 20 BAIRROS DO 2º DISTRITO DO MUNICÍPIO E QUAIS 
CONSTAM ASFALTADAS E QUAIS TEM SANEAMENTO BÁSICO; 
INDICAÇÃO: 0574/2021 - ADEIR NOVAES, SOLICITA AO EXMO. SR. 
PREFEITO A PAVIMENTAÇÃO DA RUA DOS BANDEIRANTES, NO BAIRRO 
PARQUE ARRUDA, NESTE MUNICÍPIO; INDICAÇÃO: 0576/2021 - ADEIR 
NOVAES, SOLICITA  AO  EXMO.  SR.  PREFEITO  A  PAVIMENTAÇÃO  DA  
RUA  DA  PAZ,  NO  BAIRRO MARIA JOAQUINA, NESTE MUNICÍPIO; 
INDICAÇÃO: 0592/2021 - ALEXANDRA DOS SANTOS CODEÇO, SOLICITA 
AO EXMO. SR. PREFEITO A IMPLANTAÇÃO DO CENTRO DE 
ATENDIMENTO AO TURISTA NA PRAIA DO PERÓ; INDICAÇÃO: 0603/2021 - 
JEAN CARLOS CORRÊA ESTEVÃO, SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO AS 
PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS PARA INSTALAÇÃO DE BANHEIRO 
QUÍMICO PARA USO DOS AMBULANTES DA FEIRINHA DO CANAL DO 
ITAJURU, NESTE MUNICÍPIO; INDICAÇÃO: 0609/2021 - CAROLINE MIDORI 
DA COSTA SILVA, SOLICITA AO EXMO. SENHOR PREFEITO QUE SE 
VIABILIZE ESTUDO TÉCNICO JUNTO A SEMMURB (SECRETARIA 
MUNICIPAL DE MOBILIDADE URBANA) PARA A CRIAÇÃO E ADEQUAÇÃO 
DE  CICLOVIA,  POR  TODA  A  EXTENSÃO  DA  ESTRADA  DO  GURIRI,  
NESTE MUNICÍPIO DE CABO FRIO; INDICAÇÃO: 0611/2021 - ALEXANDRE 
MARQUES CORDEIRO, SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO AS 
PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS PARA O RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NO 
FINAL DA ESTRADA DO GURIRI; INDICAÇÃO: 0612/2021 - THIAGO 
VASCONCELOS LEITE PINHEIRO, SOLICITA AO PODER EXECUTIVO 
PROVIDÊNCIAS PARA REPAROS E MELHORIAS NA RUA DAS PACAS, 
LOCALIZADA NO 2º DISTRITO DE CABO FRIO; INDICAÇÃO: 0613/2021 - 
FELIPE MONTEIRO DA SILVEIRA PIRES, SOLICITA  AO  EXMO.  SENHOR  
PREFEITO  A  REFORMA  DO  TOTEM  AMAMOS  CABO  FRIO  LOCALIZADO 
NA PRAÇA DA CIDADANIA, NA PRAIA DO FORTE; INDICAÇÃO: 0614/2021 - 
OSÉIAS RODRIGUES COUTO, SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO QUE 
FAÇA PROCESSO LICITATÓRIO PARA MANUTENÇÃO, MODERNIZAÇÃO  E 
AMPLIAÇÃO DOS SERVIÇOS DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA COM A 
IMPLANTAÇÃO DA GESTÃO INFORMATIZADA. Terminada a leitura do 
Expediente, o Senhor Presidente franqueou a Tribuna aos oradores inscritos. 
Ocupou a Tribuna como primeiro orador inscrito o Vereador Felipe Monteiro, 
que inicialmente saudou a todos. Em seguida, disse que não poderia deixar de 
falar sobre o décimo terceiro salário que seria pago a todos os funcionários 
efetivos e contratados, observando que pagar os salários em dia era uma 
obrigação, mas, que como havia muito tempo que tal fato não ocorria, aquela 
atitude era muito louvável. Após comentou sobre a Moeda Itajuru destacando 
que aquele programa levava dignidade a bairros da periferia. Continuando 



comentou sobre proposição de sua autoria dispondo sobre a recolocação do 
totem com os dizeres “Eu amo Cabo Frio” destacando que o totem era importante 
para os turistas que gostavam de tirar fotos naquele local. Em seguida disse, que 
o plano municipal de turismo deveria ter previsto como integrantes os donos de 
casas de aluguel para temporada, em decorrência de que aquele era um negócio 
recorrente no município. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua 
fala. A seguir ocupou a Tribuna o Vereador João Roberto de Jesus da Silva, 
que inicialmente procedeu as saudações de praxe. Em seguida comentou sobre 
a empresa que prestava serviço de iluminação pública, que vencera o sexto 
aditivo destacando que não conseguia entender já que a mesma vinha prestando 
serviço desde o ano de 2017 e todos, incluindo a Casa Legislativa faziam 
recorrentes reclamações sobre a falta de iluminação pública. E mais disse, que 
era incompreensível que uma empresa que não recebia seus pagamentos em 
dia insistir em continuar a trabalhar no mesmo setor. Após discorreu sobre 
Requerimento que enviara para o Executivo Municipal solicitando informações 
sobre as ruas que constavam na prefeitura como vias públicas asfaltadas. Disse, 
que o levantamento das ruas asfaltadas fora feito pelo Correio e não estava 
contando com a área rural, em virtude de que tais áreas tinham um tratamento 
diferenciado. Disse, que havia comunidades que apesar da rua constar como 
asfaltada, em dias chuvosos os moradores não podiam nem mesmo sair de casa 
por causa da precariedade das ruas. Em seguida afirmou que, a maior 
arrecadação dos royaties, 83%, pertencia ao Segundo Distrito, com isso 
lembrava a todos que o Primeiro Distrito também passara por situação 
semelhante, quando até bairros como o Braga vivia com esgoto a céu aberto e 
que na atualidade era um bairro nobre. Disse ainda, que reconhecia que o atual 
governo não tinha responsabilidade sobre aquela situação, visto que o caos se 
instalara no Segundo Distrito no decurso de muitos governos anteriores. 
Questionou como seria pavimentada uma rua que já constava como asfaltada e 
qual seria a justificativa para o dinheiro a ser empregado em tais localidades. 
Prosseguindo disse que, se o Primeiro Distrito se desenvolvera tão rapidamente, 
também o Segundo Distrito deveria receber investimentos para alcançar o 
mesmo patamar, pois, não deveria haver diferenças entre os dois. Em seguida 
disse que acreditava que os feirantes poderiam ficar tranquilos, em virtude do 
trâmite do processo concernente ao Mercado Sebastião Lan, que parecia 
favorável àqueles trabalhadores. Após disse, que com relação à Saúde tomara 
conhecimento de que uma enfermeira do Hospital da Mulher constava 
trabalhando em horários concomitantes e que ao fiscalizar no local constatara 
ser verdade. Disse que suas denúncias não estavam sendo em vão e que o 
COREN estivera no local fazendo as devidas averiguações, e mais, que a 
população de Cabo Frio teria respostas a tais denúncias. Agradeceu a atenção 
de todos, no que encerrou sua fala. Não havendo mais oradores inscritos para o 
uso da Tribuna, o Senhor Presidente conduziu os trabalhos para a Ordem do 
Dia. NESTA ETAPA, FOI APROVADO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO 
DE REDAÇÃO FINAL AO PROJETO DE LEI: 0169/2021. FOI REJEITADO 
PARECER CONTRÁRIO DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA AO 
VETO: 0137/2021. FORAM ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE 
CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA OS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 
0439, 0441, 0445, 0446, 0456 E 0457/2021. FORAM APROVADOS OS 
REQUERIMENTOS NSº: 0252 E 0253/2021. FOI REJEITADO O 
REQUERIMENTO: 0254/2021. FORAM APROVADAS AS INDICAÇÕES NSº: 



0574, 0576, 0592, 0603, 0609, 0611, 0612 E 0613/2021. FOI RETIRADA PELA 
AUSÊNCIA DO AUTOR A INDICAÇÃO Nº: 0614/2021. Terminada a Ordem do 
Dia, o Senhor Presidente franqueou a Tribuna para a Explicação Pessoal. 
Ocupou a Tribuna em Explicação Pessoal o Vereador Leonardo Mendes, que 
inicialmente procedeu as saudações de praxe. Após comentou sobre projeto de 
lei de sua autoria dispondo sobre tratamento de depressão pós-parto ressaltando 
a importância daquele procedimento para as parturientes. Em seguida disse, que 
também o Projeto de Lei dispondo sobre a garantia de vagas de estágios para 
pessoas com mais de sessenta anos, em muito contribuiria para os cidadãos que 
muitas vezes ainda eram arrimo de família apesar da idade. Continuando elogiou 
o prefeito José Bonifácio pelo pagamento do décimo terceiro aos servidores e 
reiterou, que para ficar perfeito seria imprescindível que fosse pago também o 
décimo terceiro de diversos funcionários que ainda não haviam recebido desde 
o ano de 2020. Disse que, com relação aos feirantes ficava triste com a decisão 
da Casa, em virtude de que a parceria público/privada seria de grande valia para 
aquela classe. Disse ao final, que com relação ao turismo Cabo Frio estava atrás 
de outros municípios, mas, que ainda daria tempo de reverter, visto que os 
atrativos naturais eram muitos. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou 
sua fala. Não havendo mais oradores para o uso da Tribuna em Explicação 
Pessoal, o Senhor Presidente encerrou a presente Sessão em nome de Deus. E 
para constar, mandou que se lavrasse a presente Ata, que depois de lida, 
submetida à apreciação Plenária, aprovada será assinada para que produza 
seus efeitos legais. 
 
 
                       
 
 
 
 
 


